

Alcalde de Puerto Wilches hizo gestión nacional

# Buscan acciones de fondo para emergencia en ribera

Ante la Alta Consejera Presidencial para las Regiones llegaron las autoridades de Puerto Wilches en busca de ayuda que proteja su dique ante una arremetida del Magdalena. Buscan acciones definitivas y no trabajos superficiales.



Suministrada / VANGUARDIA

Por todos los medios buscan darle fuerza a la muralla para evitar males mayores con la entrada del río Magdalena al casco urbano de Puerto Wilches. A la par se hacen gestiones con el Gobierno Nacional.

ALEXANDER BECERRA AO.  
redaccionbca01@vanguardia.com

La Consejería Presidencial para las Regiones puso sus ojos en la situación que se vive en el municipio de Puerto Wilches, relacionada con la erosión en el dique que protege al casco urbano de una eventual entrada del río Magdalena.

Luego de una visita que el alcalde Jairo Toquica hizo a la Casa de Nariño, se pudo conocer que ahora las gestiones están encaminadas a darle

impulso al proyecto que busca una solución definitiva al problema en la ribera wilchense.

De hecho, hay una hoja de ruta que ya está diseñada y a la par con esta gestión, también avanzan los trabajos en la zona para reforzar la muralla de manera provisional.

Son más de 2.000 hexápodos los que se pretenden ubicar en el sitio denominado Vuelta Perico, mientras se canaliza un proyecto definitivo, que parece estar cerca.



Suministrada / VANGUARDIA

Desde la semana pasada avanza la ubicación de hexápodos en Vuelta Perico.

**A la par con las gestiones continúa la instalación de hexápodos y tubería para reforzar el dique.**

La alta consejera presidencial para las Regiones, Ana María Palau, explicó, tras la visita de la delegación de Puerto Wilches, que todos los esfuerzos estarán encaminados a solucionar este tema.

“Estamos revisando cómo le damos celeridad al proyecto que ya está viabilizado por la Unidad Nacional de la Gestión del Riesgo para la reconstrucción y rehabilitación del dique que nos permita proteger la vida de más de 20.000 habitantes de este municipio.

Sin embargo, también estamos haciendo una ruta de trabajo para apostarle a la inversión social, el desarrollo productivo y, sobre todo, en la generación de oportunidades laborales y fuentes de empleo”, dijo la funcionaria nacional.

**Trabajo de todos**

El alcalde Jairo Toquica explicó que a la par con las gestiones realizadas en la capital de la República, avanzan a buena marcha las primeras intervenciones en Vuelta Perico, con el fin de disminuir el riesgo de erosión que afecta el dique carretable.

“Además de los hexápodos se está instalando tubería y se está reforzando la muralla para evitar una tragedia como la que ocurrió en años anteriores”, dijo el mandatario.

La peor inundación en la historia de Puerto Wilches ocurrió hace 10 años cuando se rompió el dique.

## BREVES

### Vacunación

Un total de 10 puntos de vacunación estarán habilitados esta semana para esquemas contra el COVID-19 en el Distrito de Barrancabermeja. Las autoridades hacen el llamado a la población mayor de 25 años de edad para que se acerque y solicite el biológico. Mujeres embarazadas y niños de 12 a 17 años de edad también tienen cabida en este proceso.



### Arreglo de vías

La comunidad de Sabana de Torres recibió con alegría los trabajos viales que la Alcaldía realizó en varias zonas de difícil acceso. “Hemos invertido tiempo y dedicación al arreglo de las vías rurales de Campo Tigre para brindarle a los sabaneros mejor intercomunicación vial entre el sector rural y el sector urbano. Queremos resaltar la labor de todos los trabajadores que día a día dan su mayor esfuerzo para cumplirle a los sabaneros”, informaron desde la Alcaldía.

## Más de 20.000 estudiantes de la región recibirán kits escolares

ALEXANDER BECERRA O.  
redaccionbca01@vanguardia.com

Un total de 21.859 niños de municipios con marcada influencia de Ecopetrol reciben desde el fin de semana un apoyo escolar para empezar el segundo semestre con toda.

Según explicó la estatal petrolera, la mayoría son estudiantes de escuelas rurales por lo cual se inició una correría por 10 localidades de la región, entre ellas Barrancabermeja.

De hecho, las primeras entregas correspondieron a estudiantes de las instituciones Intecoba, Central Integrada, Escuela Caminos de San Silvestre y Escuela Belén, así como La Fortuna, Meseta San Rafael, El Llanito, El Rodeo y Pénjamo, entre otros.

Al respecto, la estatal petrolera destacó que en su aniversario 70 estará más cerca de las comunidades en el Magdalena Medio.

“Ecopetrol está comprometido con el futuro de los



Suministrada / VANGUARDIA

Estudiantes de las zonas urbana y rural de Barrancabermeja ya tienen el kit escolar.

niños, para nosotros es reconfortante acompañar a las comunidades con estos aportes y nuestro compromiso es continuar trabajando para el desarrollo y bienestar de las comunidades”, aseguró Julia Celina Ángulo, líder de Entorno de la Regional Central de Ecopetrol.

Las jornadas de entrega se cumplirán en los municipios de Sabana de Torres, Rionegro, San Vicente de Chucurí, Puerto Wilches y Barrancabermeja, en Santander; San

Martín, Aguachica y Río de Oro, Cesar; Cantagallo, sur de Bolívar y Yondó, Antioquia, donde las comunidades recibirán una programación precia para que no se queden sin el kit.

**Qué contiene el kit**

Los paquetes escolares están conformados por un mrral escolar, una cartuchera, una carpeta, cuatro cuadernos, colores, un kit de higiene oral con cepillo, crema dental, entre otros elementos.

## PAGO Y ACOMPAÑAMIENTO

Suministrada  
/ VANGUARDIA

Hasta el próximo 12 de agosto se realizarán los pagos de Colombia Mayor de Barrancabermeja, razón por la cual la Alcaldía dispuso de un equipo de acompañamiento para los abuelos, en cada uno de los puntos de pago.



## Inició entrega de tarjetas de Familias en Acción

ALEXANDER BECERRA O.  
redaccionbca01@vanguardia.com

Desde esta semana los beneficiarios del programa Familias en Acción en Barrancabermeja tienen los días contados para actualizar su proceso de bancarización.

Según explicaron enlaces distritales, se programó el proceso de entrega de las nuevas tarjetas débito, razón

**12.000**

usuarios deben acercarse ante los delegados del programa para actualizar su proceso de bancarización.

por la que deben estar atentos a las fechas dispuestas para este proceso, el cual se estará llevando a cabo en el Coliseo Luis F. Castellanos.

“Tenemos en este momento más de 10.000 familias que reciben su incentivo por medio del giro bancario. Esto se viene efectuando desde el mes de febrero, pero hemos visto que se forman aglomeraciones y no es lo más correcto en este momento.

Pensando en eso, se decidió hacer entrega de tarjetas



/ VANGUARDIA

Hasta el 14 de agosto se hará la entrega de las tarjetas.

débito a estas familias, con la asesoría del Banco Agrario, que es el aliado del programa nuevamente”, indicó la funcionaria Diana Solano.

El enlace Distrital señaló que las tarjetas antiguas no funcionan y todos los beneficiarios deben hacer el proceso, pero para ello deben tener en cuenta que se atenderá en el Coliseo, dependiendo del último dígito de la cédula.

Este proceso se realizará entre esta y la próxima semana y tras ello los retiros se podrán hacer en los cajeros Servibanca.

La Secretaria de Educación Distrital de Barrancabermeja  
Actuando en representación de la Nación  
- Fondo Nacional de Prestaciones Sociales del Magisterio  
y en cumplimiento del artículo 212 del Código Sustantivo del Trabajo.

AVISA:

Que la señora **FLOR MARÍA RUEDA GÓMEZ (Q.D.E.P.)** quien en vida se identificó con la C.C. No. 41.490.575 de Bogotá, docente afiliada al FONDO NACIONAL DE PRESTACIONES SOCIALES DEL MAGISTERIO - FOMAG desde el 20 de abril de 1976, falleció el veintinueve (29) de abril de 2019, en la ciudad de Floridablanca (Santander).

A la fecha se presentó **RUTH MARÍA OLAYA** identificada con cedula de ciudadanía No. 23.895.612 expedida en Puerto Boyacá (Boyacá), quien acredita sentencia judicial que declara la existencia de la Unión Marital de Hecho con la causante, proferida por el Juzgado Primero Promiscuo de Familia de fecha 08 de abril de 2021, radicado: 680813184001-2017-00155-00, se presentó a reclamar la Sustitución de la Pensión de Jubilación y demás prestaciones económicas si a ello hubiere lugar.

Quienes se consideren con igual o mejor derecho, deben acreditarlo ante la Secretaría de Educación del Distrito Especial de Barrancabermeja, dentro del término de treinta (30) días hábiles, contados a partir de la fecha de la segunda publicación de este aviso.

**PRIMER AVISO**

La Secretaria de Educación Distrital de Barrancabermeja  
Actuando en representación de la Nación  
- Fondo Nacional de Prestaciones Sociales del Magisterio  
y en cumplimiento del artículo 212 del Código Sustantivo del Trabajo.

AVISA:

Que el señor **HERMES MORENO PARRA** quien en vida se identificó con la C.C. No. 13.878.365 de Barrancabermeja y fuera docente afiliado al FONDO NACIONAL DE PRESTACIONES SOCIALES DEL MAGISTERIO - FOMAG desde el 18 marzo de 1981, falleció el veinticuatro (24) de junio del 2021 en Floridablanca (Santander).

A la fecha se presentó **MARINELA PEDRAZA ACUÑA** con cedula de ciudadanía No. 51.698.873 de Bogotá D. C., quien en calidad de esposa de la causante, se presentó a reclamar auxilio funerario y sustitución pensional

Quienes se consideren con igual o mejores derechos, deben acreditarlo en la Secretaría de Educación Distrital de Barrancabermeja, dentro del término de treinta (30) días hábiles, contados a partir de la fecha de la segunda publicación de este aviso.

**SEGUNDO AVISO**